

Mme Carney a rappelé à ses collègues que c'est Brian Mulroney qui a été le premier à inscrire les questions agricoles à l'ordre du jour mondial, lors du Sommet économique de Tokyo l'an dernier.

Bien que le Canada fera connaître ses préoccupations concernant la guerre aux subventions agricoles que se livrent actuellement la CEE et les Etats-Unis, il pressera le Japon de profiter des NCM pour libéraliser le régime qu'il applique aux importations de produits alimentaires canadiens. Mme Carney a signalé que les consommateurs japonais doivent payer dix fois le prix du blé canadien vendu au Japon.

Mme Carney a demandé instamment aux autres ministres de trouver des solutions aux problèmes commerciaux par le biais des NCM plutôt que par le recours à des actions unilatérales, et de lutter ensemble contre le protectionnisme. Ce n'est qu'en faisant preuve de leadership que nous serons en mesure d'atténuer les tensions qui menacent actuellement le système commercial mondial.